

POLÁN - GUADAMUR - AJOFRÍN - BURGUILLOS

Depuradoras

La Confederación hidrográfica del Tajo y el Gobierno regional se han gastado 7.400.000 euros en poner en marcha dos nuevas depuradoras de aguas residuales en la provincia. Una en Polán, que también dará servicio a GUADAMUR; y otra que depura ya las aguas residuales de BURGUILLOS y AJOFRÍN. Las dos están preparadas para atender la necesidades del doble de



la población actual. **José María Macías**, presidente de la Confederación del Tajo (ha pagado el 85% con fondos europeos) y **Julian Sánchez Pingarrón**, consejero de Ordenación del Territorio (el Gobierno regional ha financiado el 15%), inauguraron las instalaciones el jueves 10.

Estas dos instalaciones son parte de las 15 que ambas instituciones se han comprometido a poner en marcha en la provincia: en Casarrubios, Chozas de Canales, Camarena (para Arcicollar y Camarenilla también); Valmojado, Noez, Ventas de Retamosa, Huecas -Rielves, Villamiel, Totanés, Nambroca, Almonacid, Chueca y Villaminaya. En las 15 se van a invertir 43 millones, Confederación y Gobierno regional están invirtiendo en la provincia de Toledo 425 millones en diferentes infraestructuras para mejorar el abastecimiento de agua y la depuración. Fotos ICAACIO PANCA

YUNCOS

Nuevo ayuntamient

Muy moderno, amplio y funcional es el nuevo ayuntamiento de Yuncos que se ha instalado en la Casa de Ciriaco, un palacete de principios del siglo XX, en la calle Real, que el alcalde **Gregorio Rodríguez** consiguió permutar por otros terrenos a sus antiguos propietarios y recuperar para los vecinos. Las obras y el acondicionamiento han costado 2.500.000 de



euros y han sido sufragadass íntegramente con fondos municipales. Cientos de vecinos acudieron el día 11 a la inauguración, con un alcalde entusiasmado. Fotos ALBA SÁNCHEZ

ESCALONA

www.escalonaturimo.com



Es el nuevo portal que el ayuntamiento de Escalona ha puesto en marcha para facilitar la estancia a los turistas que les visiten y atraer a más. Además de información, la web permite reservar alojamiento, rutas o restaurante y ofrece hasta un paseo virtual por Escalona. **Alvaro Gutierrez**, el alcalde, la ha presentado esta semana, junto al delegado de Cultura, **Jesús Nicolás**, que les ha ayudado a crearla.

LA PUEBLA

2.500.000 euros

Es el dinero que Aqualia (la empresa que gestiona y cobra el agua en La Puebla de Montalban) se ha comprometido a invertir en este pueblo para renovar 17 kilómetros de tuberías y las acometidas domiciliarias, en instalar válvulas para regular la presión y en sectorizar la red. El objetivo es evitar el despilfarro que provocan las averías en la vieja red. Se va a actuar en 30 calles del pueblo.

DIPUTACIÓN

18 cursos

Son los que va a impartir Diputación a través de UGT, CCOO y CSI-CSIF para empleados de esta institución y de ayuntamientos. Desde habilidades de comunicación a lenguaje de signos para atender al público o sobre inteligencia emocional y salud. Ya se han firmado los convenios de colaboración con los sindicatos.

DIPUTACIÓN

Singulares

El Servicio de Medio Ambiente de la Diputación está elaborando un catálogo sobre árboles y arboledas singulares en la provincia de Toledo. Incluirá ejemplares que destaquen por su rareza, tamaño, morfología o por estar relacionados con algún acontecimiento histórico o cultural. Piden colaboración para que no se les pase ni uno. Quien pueda aportar información puede contactar por mail en: medioambientediputoledo.es ó llamar al tfn del servicio de Medio Ambiente: 925 - 21 40 72.

ILLESCAS

La Cúpula Joven

Está en el antiguo centro médico de Illescas (junto a Cruz Roja) y ofrece todos los fines de semana ocio alternativo para los jóvenes del municipio: desde torneos a talleres o espectáculos. Lo gestiona el Centro Joven municipal junto a la EPSJ Raja Roja.